
Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 030 /2025 
 

  

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja oficiado ao 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar às Secretarias 

Responsáveis, a realização da poda de árvores no bairro Nova Jaguariúna em razão da 

dificuldade de passagem de ônibus e caminhões. 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

Tem-se observado que o crescimento desordenado das árvores tem 

provocado sérios transtornos à mobilidade urbana, principalmente para veículos de grande 

porte, como ônibus e caminhões, que têm dificuldades em transitar pelas vias. Esse problema 

não só compromete a eficiência do transporte público e o tráfego de mercadorias, mas 

também pode gerar riscos de acidentes devido à obstrução da via. 

Diante disso, solicito que seja providenciada a poda das árvores de forma a 

garantir o livre trânsito de veículos e a segurança dos cidadãos. Tal medida contribuirá para 

a melhoria da fluidez do tráfego e a qualidade de vida dos moradores e usuários da via. 

Gabinete do Vereador, 14 de fevereiro de 2025.  

VEREADOR RAFAEL DA SILVA BLANCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 
 
 
 

 


